



Éxito de asistencia del Mercado Medieval

- Los hosteleros se muestran “muy satisfechos” por la buena respuesta de público durante todo el fin de semana, con motivo de la organización del Mercado Medieval.

11/Ago/2014.- El concejal de cultura y Desarrollo Económico del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, Vicente Hernández, ha destacado la gran afluencia de público y el éxito de participación que ha supuesto la organización del Mercado Medieval durante todo el fin de semana.

Una masiva asistencia que tiene su lado más positivo “en el alto grado de satisfacción que nos han mostrado los empresarios de hostelería, un sector muy importante en nuestra localidad, que han trabajado muy bien durante los días de Mercado”.

No es la primera vez que San Martín organiza un Mercado Medieval, el año pasado hubo una recreación en el Castillo de la Coracera, pero este año se ha trasladado a la calle Corredera debido a las obras que se están ejecutando en la fortaleza y a la petición realizada por algunos hosteleros de ubicarlo a la calle principal para propiciar la afluencia de público a las empresas ubicadas en los alrededores.

Vicente Hernández, además recalca que la organización del Mercado no ha supuesto ningún coste para las arcas municipales. En la feria ha habido medio centenar de puestos, principalmente de artesanía y además actividades de animación gratuitas como castillo hinchable, zancudos, teatro infantil o una muestra de aves rapaces, que atrajeron al público familiar.



